



NOTICIAS  
**Granada**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

PARTICIPACIÓN

CULTURA

TURISMO

OCIO

Granada Provincia Quién es quién Entrevistas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Estudio de la UGR

## Los pacientes confían en decidir sobre su salud

Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud

09:01 ☆☆☆☆☆

Me gusta



**EUROPA PRESS** Los pacientes que acuden a una consulta confían en que su médico de cabecera les deje participar en la toma de decisiones sobre su salud, especialmente cuando el facultativo es una mujer, según revela un estudio de la Universidad de Granada, que analizó a 360 pacientes con edades comprendidas entre los 16 y los 47 años.

Según se desprende del trabajo, las personas esperan, cuando son atendidos por una mujer facultativa, que ésta les permita participar en la toma de decisiones para resolver su problema de salud, "sobre todo cuando éste está relacionado con un problema familiar o se trata de un resfriado".

Las expectativas del paciente de que su médico de familia "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones en el tratamiento de la enfermedad.

El objetivo del estudio, que será publicado próximamente en la revista 'Patient Education and Counseling', es conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia.

También pretende, según explican sus autores, "identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos".

Del informe se desprende que los pacientes desean participar o no en las decisiones del médico en función del problema estudiado. De este modo, cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 por ciento, y cuando es un problema familiar grave, el 49 por ciento.

Por sexos, las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Para su elaboración, los investigadores plantearon a los encuestados, a través de un cuestionario, cuáles eran sus expectativas de que el médico de familia "le escuche, le informe y tenga en cuenta sus opiniones" al consultar por cinco problemas o escenarios clínicos hipotéticos, dolor fuerte en el pecho, resfriado con fiebre, flujo anormal, depresión o tristeza y problema familiar grave.

### HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

### ANUNCIOS GOOGLE

#### Ortodoncia Mario Menéndez

Ortodoncia Lingual Adultos. Invisible  
[www.ortodoncis.com/menendez/](http://www.ortodoncis.com/menendez/)

#### HispaColey

Servicios Jurídicos. Granada Más de 40 profesionales  
[www.hispacoley.com](http://www.hispacoley.com)

#### Web médica:

Potenciación y asociación de fármacos en pacientes deprimidos  
[www.asociaciondeantidepressivos.es](http://www.asociaciondeantidepressivos.es)

### Anuncios Google

#### Gripe y Resfriado

Conoce la mejor forma de frenar los síntomas. [www.frenadol.es](http://www.frenadol.es)

#### Innovación Menopausia '11

Age Perfect, 1º Serum L'Oréal Paris contra los efectos de la menopausia [www.loreal-paris.es/menopausia](http://www.loreal-paris.es/menopausia)

#### Oposiciones Enfermería

Preparamos Oposiciones Enfermería en Granada. Infórmate [www.Masterd.es/Oposiciones](http://www.Masterd.es/Oposiciones)

### COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

## Comente esta noticia

Envíanos desde aquí tu comentario

Texto: